

Rückschlag für die 1. Herren

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 08. Februar 2009 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 17. Februar 2009 um 21:13 Uhr

Im "4-Punkte-Spiel" gegen den direkten Tabellennachbarn VfL Kreuznach/Rüdesheim konnte der TuS zwar zu Beginn der Partie gut starten und führte zwischenzeitlich auch mit 4:2. Die schlechten Einzelleistungen im mittleren und hinteren Paarkreuz (1:7 Spiele) erlaubten jedoch keinen Punktgewinn. Durch die 6:9-Niederlage fällt das Team auf den achten Platz zurück. Die verbleibenden Spiele sind nun allesamt Spiele gegen den Abstieg. Die Mannschaft setzt auf die Unterstützung der Fans um den Traum wahrzumachen und auch in der nächsten Saison wieder in der 2. Rheinlandliga anzutreten.

[--> Zum Spiel](#)